

## Autodiebstahl in Neubrandenburg: Täter nach Zeugenhinweis geschnappt!



In Neubrandenburg hat das Amtsgericht einen 24-jährigen Litauer zu einer Freiheitsstrafe von einem Jahr und neun Monaten verurteilt, weil er Mitglied einer professionellen Diebesbande war, die auf hochwertige Autos spezialisiert ist. Der Vorfall ereignete sich Ende Mai 2024, als der Verurteilte zusammen mit Komplizen versuchte, mehrere Luxusfahrzeuge von einem Autohaus zu stehlen. Dank einer aufmerksamen Zeugin, die die Polizei zur Hilfe rief, konnte der Plan jedoch vereitelt werden, berichtete der **Nordkurier**.

Die Diebe hatten bereits die Wegfahrsperren von drei Fahrzeugen im Gesamtwert von 225.000 Euro umgangen und waren dabei, die Autos zu starten, als die Polizei eintraf. Trotz der sofortigen Ermittlungen und der Umstellung des Geländes konnte lediglich der 24-Jährige festgenommen werden, der sich in einem Gebüsch versteckt hatte. Seinen Komplizen gelang die Flucht. Während der Festnahme leistete der Litauer Widerstand,

wobei ein Polizist leicht verletzt wurde. Die Ermittlungen gegen die anderen Mitglieder der Bande dauern an, wobei ein Verdächtiger angeblich bereits in Polen gefasst wurde, wie es von der Schwerpunktstaatsanwaltschaft für Fahrzeugdiebstahl in Stralsund hervorgeht. Die Polizei geht von einer organisierten Bandenkriminalität aus, die gezielt Autos bestimmter Marken stiehlt, um diese gewinnbringend weiterzuverkaufen, so der **NDR**.

## **Statistische Auswertung**

Ort: Frankfurt (Oder), Deutschland

Beste Referenz: [radioeins.de](http://radioeins.de)

Weitere Infos: [de.m.wikipedia.org](http://de.m.wikipedia.org)

**Zum Originalartikel auf [News-ag.com](http://News-ag.com)**